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I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  11  del mese   GENNAIO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in 
prima  convocazione per le ore   09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore  09:15  Per 
discutere il seguente  Ordine del giorno: Aumento Tariffe TARI. 

Partecipa con funzioni di segretario: Pietro Comito 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
09:10 

II 
Conv. 
09:25 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente P P   

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente A P  DA REMOTO 

3 CONSOLE Domenico Componente A A/P  ENTRA  09:30 

4 LO SCHIAVO Serena Componente A A CORRADO DA REMOTO 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A P  DA REMOTO 

6 SCRUGLI Lorenza Componente A P  DA REMOTO 

7 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  ENTRA 09:30 

8 TERMINI Gerlando Componente P P  DA REMOTO 

9 TUCCI Danilo Componente A A ROSCHETTI DA REMOTO 

10 CURELLO Leoluca A Componente A P   

11 POLICARO Giuseppe Componente A A   

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 COMITO Pietro Componente P P   

14 PUGLIESE Laura Componente A A/P  ENTRA 09:28 

15 PISANI Silvio Componente A P  DA REMOTO 09:34 

16 COLLOCA Giuseppina Componente A A RUSSO DA REMOTO 

17 ARENA Azzurra Componente A A   

Presiede la seduta il  Presidente Raffaele Iorfida , il  quale fatto l’appello ed accertata la presenza 
del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.  

La seduta chiude alle ore  10:20 

 IL PRESIDENTE                         IL SEGRETARIO Verbalizzante f.f. 

     Raffaele Iorfida                     Pietro Comito 

 



Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 

interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 

stessa. 

Il Presidente chiama in prima alle ore 09:10 e non essendoci il numero legale chiamerà in seconda 

alle ore 09:25. Partecipa ai lavori della Commissione il Segretario Generale per discutere in merito 

all’aumento TARI. 

Il Presidente, dopo una introduzione da la parola al Dirigente. 

Segretario: “ gli aumenti sono dovuti specialmente ai conferimenti che il Comune deve fare presso 

le varie discariche, specialmente sulle tonnellate indifferenziate. Noi non abbiamo impianti di 

smaltimento, perciò  paghiamo molto, anche a livello nazionale le tariffe sono aumentate. Questi 

aumenti sono stati portati in consiglio comunale e tutto è dovuto al dissesto  Comunale “. 

Il Commissario Scrugli, facendo riferimento ad un vecchio articolo di giornale, che segnalava solo 

Vibo come città che aveva aumentato al massimo la TARI, chiede di capirne il motivo. 

Segretario: “ l’aumento è dovuto anche sin dal 2019. Il Comune di Vibo aveva la tariffa più bassa 

ed in conseguenza di quella, sono stati fatti i conteggi che ora ci troviamo. In più, il Comune non 

avendo impianti, è ospitato in altri Comuni e purtroppo paghiamo tariffe alte dovute anche a questo 

“. 

Commissario Scrugli: “ questo è un adeguamento nostro dovuto anche a quanto detto dal 

Dirigente, ma un aumento del 50% è molto pesante, ma visto che la percentuale della differenziata 

è aumentata di conseguenza dovrebbe abbassarsi il costo per gli utenti! “. 

Commissario Pugliese: “ vorrei avere dei calcoli specifici in merito a questa variante di aumenti per 

capire meglio. Mi trovo sulla stessa linea dei colleghi che contestano questi aumenti, perciò mi 

porti delle carte che dicano chiaramente come sono stati calcolati gli aumenti. Vorrei capire quanto 

si pagava negli anni passati per i conferimenti, per capire meglio perché in base alle percentuali 

raggiunti sulla differenziata abbiamo aumentato al massimo la TARI “. 

Commissario Console: “ è vero che l’Anno scorso, abbiamo  avuto un aumento della differenziata e 

di conseguenza avremmo avuto un ribasso della TARI, o questo aumento è anche dovuto a 

coprire quelli che non pagano le Tasse?  

Il Presidente chiude i lavori alle ore 10:25 

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 04/01/2022 

 

Il Segretario Verbalizzante f.f. 

    Pietro Comito    

Il Presidente  la 1^ Commissione 

         Raffaele Iorfida 


